
 

 

Ofício: 45/2024      Salto, 01 de Abril de 2024 

 

Assunto: Visita à Escola Florescer  

 

Venho por meio deste, informar que realizamos a visita na Escola de 

Educação Infantil Florescer e constatamos algumas adequações necessárias 

para o local: 

• Retirada do suporte de panos e escova de dentes do banheiro 

• Colocação de tatames embaixo dos colchões 

• Retirada de brinquedos de madeiras do quarto 

 

Fomos recebidos pela Diretora Andréia Manho. A mesma nos informou 

que as adequações serão concluídas imediatamente. 

A escola tem um excelente aspecto físico, materiais pedagógicos de 

qualidade, estrutura totalmente adequada a idade dos alunos e acessibilidade 

necessária. 

O CME, parabeniza a gestão e colaboradoras pela excelência no 

atendimento e suporte necessário ao desenvolvimento pleno dos educandos. 

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração, 

colocando-nos à disposição. 

 

 

Thiago José Isola 

Presidente CME SALTO SP 

 

 

 

Exma. Sra. Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 



  

                                            

 


